6

ふねひき春のうたまつり

見事な踊りで魅了

船引町民謡民舞の会連絡協議会(吉田忠 男会長)の「ふねひき春のうたまつり」が 4月29日、市文化センターで開催されま した。

町内の民謡・舞踊・スポーツ民踊の24 団体、約250人の会員が出演し、53の演目を披露しました。会場いっぱいに詰めかけた観客は、艶やかな踊りや民謡などに魅了され、盛んに拍手を送っていました。



常葉公民館女性学級福島の歴史を楽しく学ぶ



常葉公民館女性学級の開講式および第1回学習会「福島の歴史を学ぼう」が4月29日に行われ、27人が参加しました。NHK連続テレビ小説「あさが来た」で話題になった「半田銀山と五代友厚の足跡」の特別展を見学するため、重要文化財である旧伊達郡役所を訪れました。半田銀山は日本三大鉱山の1つであることや、五代友厚との関係など興味深く学習していました。半田山自然公園は八重桜やドウダンツツジが満開で、参加者は楽しんで散策していました。

たむら掃除に学ぶ会 片曽根山で奉仕作業

たむら掃除に学ぶ会(白石高司会長)が5月7日、片曽根山の清掃登山を行いました。

この活動は毎年、山開き前に行っており、今回で 14 回目。当日は早朝から 31 人のボランティアが参加し、軽トラック 4 台分で約 700 キロものごみを拾いました。今年は、県の補助事業の採択を受け、清

掃登山のほかに、監視カメラの設置、巡回パトロールなどを実施し、不法投棄を減らす活動を行います。

不法投棄をした場合には、5年以下の懲役または1,000万円以下の罰金に科せられるなど、厳しい罰則が設けられています。環境美化のためにも、不法投棄は絶対にやめましょう。



こいのぼり掲揚式 青空で元気に泳ぐこいのぼり

4月26日、さわやかな晴天に恵まれた中、大越こども園でこいのぼり掲揚式が行われました。式では、冨塚市長のあいさつの後、代表の5歳児もも組の會田怜生さんと5歳児さくら

組の内藤汐音さんに記念品がプレゼントされました。保護者が見守る中、全園児で童謡「こいのぼり」を歌いながら、冨塚市長と5歳児の園児40人がロープを引き上げると、大きなこいのぼりと吹き流し、小さなこいのぼりたちが春風を受けて大空に泳ぎました。子どもたちからは歓声が上がり、園庭に元気な声を響かせていました。



保護者と一緒の記念撮影では、こいのぼりをバックに、子どもたちの 笑顔があふれていました。



百歳賀寿

末永くお元気で

大越町上大越の郡司ハツヨさんが、 4月27日に満百歳を迎えられました。 ハツヨさんは県、市、田村市社会福 祉協議会からの賀寿などをにこやかに 受けられました。入所しているグルー プホームつつじから花束が贈られまし た。長寿の秘訣は「くよくよせず前向 きに生活したこと」だそうです。

スポーツ少年団結団式 決意新たに汗を流す

平成 28 年度田村市スポーツ少年団の結団式が 4 月 29 日、市総合体育館で行われ、田村市スポーツ少年団に加盟する 17 団体の団員や指導者、保護者約 350 人が参加しました。初めに三瓶智恵本部長があいさつし、来賓として市長と市議会議長が祝辞を述べました。その



後、本部長より滝根、大越、 都路、常葉、船引支部の 代表単位団へ団旗を授与 しました。

結団式終了後、運動能力適性テスト(立ち幅とび・上体起こし・腕立て伏せ・時間往復走・5分間走)を行い、団員たちは上級合格を目指して汗を流しました。

13 Tamura June.2016